



# みのしま

令和3年5月31日  
有田市立箕島小学校  
第17号



## 低学年も「一人一台」タブレット学習

TEAM MINOSHO ★ ONE TEAM

1・2年生もタブレットを使った学習を始めています。低学年にはパソコンを始めて使う子どもたちもたくさんいて、最初はうまく使えずに苦労していましたが、徐々に使い方も覚えて、興味深く学習に励んでいます。

## 6月の予定 箕島小学校

各学年いろんな授業で  
タブレットが活用されています

- 1日(火) 交通安全指導、耳鼻科検診
- 2日(水) 租税教室(6年) 児童会委員会活動
- 3日(木) 防災出前授業(6年) 耳鼻科検診
- 4日(金) プール掃除
- 8日(火) 防災出前授業(6年)
- 9日(水) クラブ活動
- 10日(木) 有田市福祉課学校訪問(1年、2時間目)
- 11日(金) 遠足 ※お弁当用意
- 14日(月) 有田市教育委員会学校訪問(午前中)
- 17日(木) 舎外清掃(老人会の方々と一緒に)
- 20日(日) 授業参観・学級懇談会 ※お弁当用意
- 21日(月) 振り替え休業日
- 22日(火) プール開き
- 23日(水) 校内授業研修(2年生竹組)
- 30日(水) クラブ活動

※今後の状況により延期や中止の場合もあります。



5年生国語の授業



6年生理科の授業

## 不審者に注意

最近、有田地方でも不審者の目撃情報が出てきています。これから夏に向かうにつれて、さらに増えることが心配されます。

防犯標語「いかのおすし」は、いざというときの5つの行動を、子どもたちがすぐに思い起こせるようにわかりやすく示しています。「いか」は、知らない人にはついて「いかない」。「の」は、知らない人の車には「のらない」。「お」は「おおきな声をだす」、「す」は、あぶないと思ったらその場から「すぐに逃げる」。「し」は、何かあったときには大人に「知らせる」。また、大声が出せないときは防犯ブザーを使う。追いかけられたときは近くの家へ逃げ込んで「110番」してもらおう。

このようなことを学校でも子どもたちに指導しています。ご家庭でもお子様の通学路を確認し、不審者には十分に注意するように話し合ってください。